



## 8 Tempat Wisata Budaya Menarik di Doha, Qatar yang Wajib Dikunjungi

### Description

Design Doha yang pertama baru saja berakhir pada bulan Februari. Acara ini memenuhi apa yang dijelaskan oleh direktur artistiknya, Glenn Adamson, sebagai sesuatu yang “epik dan belum pernah terjadi sebelumnya, meliputi seluruh spektrum desain di Dunia Arab”, dengan fokus khusus pada Timur Tengah dan Afrika Utara.

Ada sesuatu untuk semua orang disini. Mulai dari karpet cantik yang terinspirasi oleh pola dan warna alam yang ditenun oleh wanita desa Afghanistan hingga sofa cetak 3D yang meniru bentuk gundukan pasir yang bergeser, serta poster seni pop dan interpretasi cerah dari dewa-dewa Mesir kuno sebagai dekorasi modern, keberagaman bakat dan kreativitas yang begitu luas membuat terkesan.

Tentu saja, semua ini tidak terjadi begitu saja. Bantuan dari keluarga kerajaan Qatar – khususnya, Al-Mayassa bint Hamad bin Khalifa Al-Thani, putri karismatik dari Emir saat ini – telah menjadi pelindung seni yang antusias, menuangkan sumber daya yang besar untuk menciptakan museum, kompleks pendidikan, seni publik, dan galeri kelas dunia yang dirancang oleh arsitek dan seniman terkenal, serta tempat-tempat kecil dalam bangunan daur ulang seperti sekolah dan balai pemadam kebakaran yang menumbuhkan desainer independen dan kreatif.

Meskipun Anda seorang budaya yang terampil, ada terlalu banyak seni, desain, dan budaya untuk dihadapi dan diserap. Setelah jadwal pagi hingga malam yang padat selama lima hari dalam perjalanan baru-baru ini, saya masih merasa seperti baru menyentuh permukaan. Terlepas dari itu, berikut adalah delapan must-see teratas yang harus dimasukkan dalam perjalanan Anda.

**\*\*1. MATHAF: MUSEUM ARAB MODERN ART\*\***

### Ringkasan

Design Doha baru saja berakhir di Qatar pada bulan Februari lalu. Acara ini dipuji atas keberhasilannya dalam menyajikan beragam desain dari Timur Tengah dan Afrika Utara, mulai dari

tikar cantik hingga kursi 3D-printed yang meniru gundukan pasir. Dukungan dari keluarga kerajaan Qatar, terutama Al-Mayassa bint Hamad bin Khalifa Al-Thani, memperkaya karya seni dan desain di sana. Meskipun begitu, pengalaman mengeksplorasi kebudayaan dan seni di Qatar masih belum cukup, ada terlalu banyak hal untuk dijangkau. Apa pendapat Anda tentang perkembangan desain modern di Qatar? Apakah Anda tertarik untuk mengunjungi acara seni seperti Design Doha? Ayo bagikan pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark